



## Préavis de grève du 11 mars maintenu

La Direction de France 3 Provence-Alpes a reçu ce jour une délégation intersyndicale suite au nouveau préavis de grève déposé pour le 11 mars prochain. La Direction n'a répondu favorablement à aucune des revendications posées par l'Intersyndicale.

Pour ce qui est du comblement des départs de PTA, la Direction se retranche derrière la négociation sur l'évolution des métiers qui n'a toujours pas eu lieu.

Pour ce qui est de la présence de Franz-Olivier Giesbert sur notre antenne, la Directrice campe sur ses positions. Le Directeur éditorial de la Provence participera aux débats d'Aix et Marseille. La Direction continue à contester la légalité de notre préavis sur son aspect éditorial. Nous verrons si le juge donne raison à la Direction sur un préavis qui comporte plusieurs revendications professionnelles.

Dans un contexte de transformation de l'entreprise qui conduit à supprimer des cœurs de métier (OPV, OPS, Vidéos, électros, monteurs, maquilleuses...), la Direction a décidé de n'écouter ni la colère ni les inquiétudes ni les revendications de l'ensemble des salariés de France 3 Provence-Alpes.

Elle joue le repli, l'absence de dialogue social et le pouvoir personnel. Nous appelons l'ensemble des personnels de France 3 Provence Alpes à se mettre en grève massivement le mercredi 11 mars prochain à partir de 0h00 pour une durée de 24h.

Marseille le 4 mars 2020